

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*



Trauernden Herzens geben wir Nachricht, dass

Herr
Rupert Jaschouz

seinen irdischen Lebensweg am Samstag, dem 3. Februar 2018,
im Alter von 70 Jahren vollendet hat.

Auf Wunsch unseres lieben Pert haben wir
im engsten Familienkreis von ihm Abschied genommen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Harry, Bruder

Helma, Schwägerin

Silvia mit **Fritz**, **Brigitte** mit **Herbert**, Nichten

Marcel, **Sarah** mit **Patrik**, **Denise**, Großneffen und Großnichten

Familien Hirth, Koschuh und Zach

im Namen aller Verwandten

Schärding, Leibnitz